

Actualización del Dengue en el territorio

Última actualización: Miércoles, 19 Octubre 2022 12:23

Visto: 206

Se han reportado pacientes con signos y síntomas de alarma, sobre todo en las edades pediátricas.

Se reportan 44 focos en el día (larvarios), contra 41 focos el día anterior. Los focos pertenecen a los municipios Bayamo, Jiguaní, Manzanillo, Buey Arriba y Guisa.

Insistimos a nuestro pueblo en la importancia de prestar atención ante el más mínimo signo de alarma que pueda aparecer, sobre todo entre el tercer y el séptimo días de los primeros síntomas, como son vómitos reiterados, edema o hinchazón, dolor abdominal intenso, irritabilidad, somnolencia y sangrado.